

Comunicado N°:

**AGENDA PARA EL CAMBIO**  
Cierre de la Carrera 2ª desde la Calle 15 a la Calle 25N

**Fecha:** Domingo 13 de octubre de 2016

**Horario:** De 6:00 a.m. a 5:00 p.m.

**Motivo:** Instalación del puente peatonal frente a la Institución Educativa Alejandro de Humboldt.



\*\*\*

Comunicado N°:

## Octavo 'Festival de Cine Corto Popayán'

Revisa toda la programación de esta edición del Festival en:  
<http://www.festicinepopayan.com/>



\*\*\*

## 'Popayán Respira, Recreovía en las Comunas'

Día: Domingo, 13 de noviembre

Lugar: Vereda Cajete

Hora: 9:00 a.m



**POPAYÁN**  
**Respira**  
RECREOVÍA EN LAS COMUNAS

Este domingo 13 de noviembre, estaremos en la vereda Cajete con baile deportivo y mini torneo de banquitas, entre otros deportes.

Además, tendremos artesanías y muestras gastronómicas como parte de esta iniciativa.

Hora: 9:00 a.m  
¡Te esperamos!

  
Alcaldía  
de Popayán

*Vive el*  
**CAMBIO**  
SECRETARÍA DEL  
DEPORTE Y LA CULTURA

\*\*\*

Diálogos de ciudad con César Cristian en tu Universidad, un espacio para debatir y construir



Diálogos de ciudad con  
**CÉSAR CRISTIAN**  
*en tu Universidad*  
Un espacio para debatir y construir .

Lunes: Martes, 22 de noviembre  
Lugar: Facultad de Ciencias Contables, auditorio  
Universidad del Cauca  
Hora: 5:00 p.m.



\*\*\*

Comunicado N°:

## 'Divergente' - Exposición

Día: Del 18 al 3 de noviembre de 2016

Lugar: Museo Negret & MIAMP



\*\*\*

## Popayán ha recuperado más de 28.000 metros cuadrados de su malla vial

*Al cierre del mes de octubre, la Secretaría de Infraestructura de la Administración Municipal de 'Vive el Cambio' ha tapado un total de 11.947 huecos.*



Aunque el clima no ha contribuido mucho en los últimos días, los trabajos de recuperación de la malla vial de Popayán siguen adelante en las vías más críticas de la ciudad y en las que por tener mucho flujo vehicular, y por ende mayor demanda de la comunidad, se están interviniendo de manera prioritaria para luego dar paso al resto de calles que también presentan inconvenientes por culpa de los huecos.

Al corte del mes de octubre del presente año, la Administración Municipal de 'Vive el Cambio' a través de la Secretaría de Infraestructura, que preside la ingeniera María Eugenia Trujillo Solarte, ha logrado intervenir un total de 11.947 huecos con 1.570 metros cúbicos de mezcla asfáltica en caliente para entregarle a los payaneses 2.262 metros cuadrados de malla vial recuperada.

Comunicado N°:

Esta cifra fue suministrada por el ingeniero Hernán Darío Sánchez quien está al frente de este programa de recuperación de la malla vial del municipio, con trabajos que incluyen labores de parcheo y cambio de carpeta asfáltica, así como de sellamiento de fisuras en aquellas arterias viales que constantemente son un corredor obligado para muchos usuarios durante gran parte del día y que por ello requieren de estas intervenciones con mayor urgencia que otras.

\*\*\*

### El video arte se tomó el teatro Guillermo Valencia

*El colectivo artístico CICLUX, realizó una sesión de 'video vivo' en medio de la muestra de video arte 'Para Verte Mejor'*



Con el apoyo de la Secretaría del Deporte y la Cultura, este año el 'Festival de Cine Corto de Popayán' ha traído una serie de iniciativas que han convertido a la ciudad en

Comunicado N°:

una sala de proyección. Una de estas fue la muestra de videoarte 'Para Verte Mejor', que en su acto de cierre escogió al teatro Guillermo Valencia para llenarlo de color con una sesión de 'video vivo'.

Detrás de esta proyección estuvo el colectivo CICLUX, conformado por 18 artistas visuales, músicos y programadores que exploran posibilidades expresivas y creativas desde diversos dispositivos de proyección que se conjugan en piezas audiovisuales denominadas 'cine vivo'. Así, esta manera de producir audiovisuales propone una experiencia distinta para la gente y la involucra dentro del proceso.

La muestra 'Par Verte Mejor' fue uno de los proyectos ganadores de la Beca de Apoyo para el desarrollo de eventos de videoarte, videoinstalación o videomapping, en la línea de Artes Plásticas y Visuales del Portafolio de Estímulos Culturales de Popayán Vive el Cambio 2016 de la Administración Municipal.

\*\*\*

## Abierta convocatoria para la postulación a 'La noche de los mejores'

*Postulación para el reconocimiento y exaltación a los mejores directivos, coordinadores, docentes, administrativos y estudiantes destacados durante el año lectivo 2016.*



La Administración Municipal a través de la Secretaría de Educación de Popayán, dando cumplimiento al Plan Anual de Acción 2016, informa que está abierta la convocatoria para la postulación de los mejores directivos, docentes, coordinadores, administrativos y estudiantes destacados durante el año lectivo 2016, que hacen parte de las instituciones educativas oficiales de la ciudad.

Las personas postuladas, deberán destacarse por su gestión escolar demostrando mejora en el nivel educativo de la comunidad estudiantil, liderazgo en lo académico y en las relaciones institucionales internas en el manejo de la sana convivencia, y acreditar el nivel de excelencia en la última calificación de evaluación del desempeño, entre otras.



Vive el  
**CAMBIO**

# COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°:

En cuanto a la postulación de los estudiantes, cada rector de la institución educativa deberá postular al estudiante con mejor resultado obtenido en las pruebas saber 11 del año lectivo 2016. El reporte de los datos se recibirán hasta el día miércoles 16 de noviembre del 2016, mediante oficio radicado en la oficina de SAC de la Secretaria de Educación Municipal.

Para consultar las bases y los requisitos de la convocatoria, puede consultar la circular número 213, adjunta en el presente comunicado de prensa.

\*\*\*

#### **Decreto 20161200038325 del 9 de noviembre de 2016**

Por medio del cual se dictan medidas preventivas para garantizar el orden público y la seguridad del Municipio de Popayán.

#### **Decreto 20161310038275**

Por el cual se modifica el presupuesto del municipio de Popayán, en el capítulo independiente del presupuesto del Sistema General de Regalías de la vigencia fiscal 2015- 2016, con la incorporación de recursos del Fondo de Compensación Regional.